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た結果、９月１日よりあびバスの「栄・泉・並木ルート」が一
部変更され、「柴崎」「第３小学校前」という新停車場が設
置されました！
　これまで、柴崎地区は高齢化率が高く、お年寄りにとって
坂もあるため外出するのも大変でした。新停車場設置の結
果、高齢者の多くなった柴崎地区、柴崎台地区の足として
我孫子駅、天王台駅に出るのにずいぶん便利になったとい
うことで大変喜ばれています。みなさんもぜひご利用下さい。

[農業政策]、[スポーツ振興]、[エコロジー]について9月議会で一般質問！

　　　◆将来の農業政策について
Q（１）将来の農業に対する考えは

A→非常に厳しい状況にあるので積極的に支援する。援農ボラ

ンティアや食育事業、エコ農産物、地域内流通システム構築等

Q（２）根戸新田地区の農用地指定解除して経済発展を！

A→除外した後も手賀沼農舞台を推進していく。

Q（３）農家の高齢化による負担増から平成18年度から停止し

ている小型ヘリによる農薬の空中散布を再開すべき！

A→小型ヘリでも周囲に影響はある。カメムシの被害にはスター

クル粒剤を普及させて行く。平成21年度にモデル地区を。

Q（４）日秀新田の養豚場建設は都市部では無理なのでは？

A→悪臭被害が予想されるので、着工避ける様にしていく。

Q（５）給食費の値上げ防止、安全な国内産への回帰から米飯

給食を推進すべき！

A→食育、健康・環境教育に意味がある。週３．４回に増えた。

Q（６）米粉の特産化、給食への導入は？

A→直売所の加工組合が試作。特産化、給食導入も視野。

　　　　◆スポーツ振興について
Q（１）手賀沼周辺遊歩道整備の進捗状況は？

　　８/３０夕方に起きた１時間当たり104.5mmの観測
史上最大の集中豪雨により市内も久寺家や我孫子４
丁目などを中心にずいぶん大きな被害を受けました。
　　地元消防団の方、職員も200名出勤し対応にあた
りましたし、私も見て回りましたが、畳が全く駄目にな
るような床上浸水や沈没した車両などがあり大変な
被害状況を確認しました。このゲリラ豪雨は我孫子
地区が中心であり、湖北や布佐では被害は出ませ
んでした。
　これまでにない記録的な豪雨ですが、現在１時間
当たり50mm対応というのが市の現状です。天王台流
域の排水調査を進めていますが、ルート変更を含め
排水計画を見直す事も考えなければなりません。
　担当部署と今後の対応について協議して参ります
が、被害に遭われた方に対しまして心よりお見舞い
申し上げます。　　

http://kai-toshimitsu.com

A→１月から下手賀沼を中心に順次整備していく。

Q（２）危険なので歩道と自転車道の区分けをしては？

A→県から借り受けていいる土地であり、３m程度しかなく区分は

難しい。看板等で危険をよびかけ。

Q（３）助かる命を救うためにＡＥＤの貸出、マップの作成は？

A→提言を受け、スポーツ大会への貸し出しを検討していく。

　　　　◆地球環境を守る～エコロジーについて～
Q（１）我孫子市の地球温暖化対策条例を制定しては？

A→エコプロジェクトⅡを実行して行く。条例は検討課題。

Q（２）CO2排出減と、財政面から、公共機関の利用、エコドライ

ブの導入を進めては？

A→指導している。5台の公用自転車を導入し好評。エコドライブ

によって20％の燃費向上を目指している。

Q（３）市をあげてグリーンカーテンの普及を進めては？

A→並木／湖北小学校等をはじめ、市内16カ所で行なっている

が来年はもっと大掛かりに。

Q（４）インターネット環境家計簿について現状は？

A→現在81人。広報あびこの１面に載った効果は通常月より若

干多かった。全体で昨年度より14人増。

8/30の豪雨被害報告
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「桜田義孝」代議士、国政を語る！！

　総選挙も近いのではないかと噂されてますが、

自由民主党・衆議院議員「桜田義孝」代議士に、

国政の争点等質問してみました。

Ｑ１：『桜田代議士はどんなことをやってきたんですか？』

桜田：政府においては外務大臣政務官として

「えひめ丸事故対策」を、経済産業大臣政務官、

内閣府経済財政政策・金融担当副大臣等を歴任

しました。また議院関係では衆議院厚生労働

委員長として年金制度改革、社会保険庁廃

止等に力を注ぎました。また、先には宇宙基

本法の提出者として同法を成立に導きました。

Ｑ２：『格差社会は小泉さんが原因では？』

桜田：小泉さんが進めたのは「官僚機構の重

し」を外す「経済規制改革」でありやる気をも

った人や企業が能力を活かす社会を目指し

たにすぎません。格差をより穏やかにするに

は税の累進課税が必要ですが、国民のやる

気を阻害するので相当な議論が必要です。

Ｑ３：『物価高騰はどうなるんですか？』

桜田：物価高騰は①オーストラリアの干ばつ

②バイオ燃料向けの需要増大③新興国の需

要増大が原因ですが、景気後退で賃金は上

がらず消費者は大変な状態です。よって消費

者向けには①所得税減税②年金や生活保護

者等手当に物価上昇分を早期に反映させる

ことなどがありますが、従来型でない経済対

1972年：大分市生まれ
1995年：慶応義塾大学法学部政治学科卒業
1995年：小売業界に就職、民間企業で働く
2003年：大学講師になる
2004年：衆議院議員桜田義孝秘書になる
2007年：我孫子市議会議員　初当選(緑政クラブ所属）
＜趣味：　ランニング、乱読（漫画〜哲学）、料理＞

E-mail : info@kai-toshimitsu.com

☆☆『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』
　　市政への意見を御寄せ下さい！！市政への意見を御寄せ下さい！！↓↓

◆天王台北口で8/23（土）行われました「天王台
ふれあい夏祭り」に準備から参加しました。この
夏祭りは地元町会が知恵と労働力を出し合い、
新旧住民の交流の場となっており毎年大変な盛
り上がりをみせております。多くの出店と河童太
鼓、我孫子中学校吹奏楽部、各種コンサートと多
彩な催しで沢山の見物人は大変楽しんでいまし
た。そしてメインのお神輿では肩の皮がめくれる
ほど担がせていただきました。役員の皆様方、町
会の皆様本当に御苦労様でした。

一寸一言 ◆８/24（日）に行われました第３回手賀沼トライア
スロンの３人１組のリレーの部でラン１０キロに参
加してきました。参加者は全国から集まった４９９
名の選手たちです。コースは沼南道の駅を中心
にすべての部門のスタートゴールがあります。特
にスウィムは道の駅から手賀沼に飛び込み、手賀
沼大橋に沿って泳いで行き、左に回って手賀沼
公園の手前で折り返す１．５キロでした。ＣＯＤ値
も７．１と落ち着き、泳いだ方に伺うと昨年の大会よ
りずいぶん濁りも少なくなってきたとのことです。
手賀沼という素晴らしい水資源がせっかくあるの
ですから、手賀沼を中心としたスポーツで賑わう
街づくりに努めていきたいと考えております。

○「活動ブログ」毎日更新中！○

策を考えていかなければならないと考えます。

Ｑ４：『後期高齢者医療は問題じゃないの？』

桜田：現在国の医療費は全部で３３兆円ぐらい

ですが、その中の１０兆円ものお金が７５歳以

上の方々に充てられています。今回の制度改

革は、国費や健保の支援金を明確にして、高

所得者の方に若干の負担をお願いするもので

す。ちなみに、我孫子市でも約７割の方々の保

険料負担は減っているのです。

Ｑ５：『社会保険庁の年金管理の問題は？』

桜田：記録はないがきちんと保険料を納めた人

たちには最後までお支払をすることが必要です。

不正があったり組合活動ばかりやっていた人は

すべて解雇するという強い姿勢で臨むべきです。

Ｑ６：『消費税引き上げの問題は？』

桜田：急な消費税の引き上げは個人消費を冷

え込ませることになります。よって、まずは「無駄

ゼロ」を推し進め、私がやっている道州制議論

を進め、国、地方、民間の仕事をゼロベースで

見直すことが必要です。　　　　　＜以上＞

◎甲斐俊光は全力で桜田義孝を応援しています！！

桜
田
義
孝
代
議
士

手
賀
沼
ト
ラ
イ
ア
ス
ロ
ン
で
激
走
す
る
甲
斐

→


	広報ビラ080910オモテ
	広報ビラ080910裏面

